

HORAIRES DES CELEBRATIONS DU TEMPS DE NOËL 2025, PAROISSES ARRADON, BADEN, ÎLE AUX MOINES, LARMOR, PLOEREN

Mercredi 24 déc. 2025 Veillées et célébrations de la Nuit

18h Larmor 18h30 Baden 19h Ploeren

20h Arradon

21h Ile aux Moines

22h30 à la bougie : chapelle ND de Penmern (Baden)

Jeudi 25 déc. : 8h30 messe de l'aurore à Arradon

10h Ploeren 10h30 Baden et Ile aux moines 11h Arradon

Solennités de la Sainte Famille (28 dec.) et de l'Epiphanie (4 janv.) :

Messes aux heures habituelles des dimanches de l'année

18h Samedi à Arradon,

9h30 à Larmor et Ploeren – 10h30 à Île aux moines –

11h à Baden et Arradon

Permanences pour Confessions autour des messes:

(d'un prêtre de passage et des prêtres de la paroisse)

Le Mercredi 17 à 10h à Baden, (messe à 9h30)

11h30 à Ploeren, (messe à 11h)

18h à Arradon oratoire (Messe à 18h30)

Le Vendredi 19 à 10h à Larmor (messe à 9h30)

A l'église à Arradon :

le Lundi 22 à 18h30 et Mar. 23 à 18h30 (Messe à 18h)

et le Me 24 à 11h

A l'Île aux Moines : voir affiches aux portes de l'église

Messes de l'octave : avant Noël : voir ce dessus

Semaines de Noël et de l'Epiphanie

V. 26 : St Etienne, 9h30 Larmor ;

S. 27 : St Jean, 11h Oratoire Arradon

L. 29 : 9h 30 Oratoire Arradon

Merc. 31 : 18h : Baden

J. 1^{er} Janvier : Ste Marie, Mère de Dieu, 11 h Arradon

V. 2 : 9h30 : Larmor

Déjeuner de Noël : Vous êtes seul(e), ou en couple sans enfant, les prêtres seront heureux de partager avec vous le déjeuner (Arradon-plats partagés)

Les prêtres de la paroisse seront heureux de venir bénir vos crèches

et prier chez vous en famille ; n'hésitez pas à prendre contact au presbytère.

Exposition : L'Arche de Noël, les animaux dans la Bible

Chapelle du Bourg Arradon jusqu' au 10 Janvier, 14h30-18h30

Et les mardis et vendredis de 10h à 12h30 (entrée libre)

(sauf les 24, 25 30 déc. et 1er janvier)

Accueil durant les congés : 9h30 à 11h30 mardis et samedis 02.97.44.03.72



**HORAIRES DES CELEBRATIONS DU TEMPS DE NOËL 2025,
PAROISSES ARRADON, BADEN, ÎLE AUX MOINES, LARMOR, PLOEREN**

***'Gloire à Dieu au plus haut des cieux,
Et Paix aux hommes qu'il aime'***

*Les prêtres de la Communauté des Paroisses
d'Arradon, Baden, Larmor, Ploeren et Île aux moines
Les pères Hubert de Passemar, curé
Séverin-Marie Affre et Johannès Alewona,
Les diacres Louis Cloarec, Alain Lizée et Walter Quiroga,
Les Membres des Équipes pastorales paroissiales
et des Conseils Économiques,
En union avec notre Évêque Mgr Raymond Centène*

*Vous souhaitent d'heureuses fêtes de la Nativité
et une sainte année 2026
illuminée de la Grâce de la Paix du Sauveur.*

*Ils vous assurent, ainsi que vos proches, de leurs prières
Et vous remercient de votre soutien, matériel et spirituel,
à la vie de la communauté et à sa mission.*

SAINT LEON I^{er} LE GRAND , Pape (440 à 461)
7^e Sermon pour l'Epiphanie

« En vérité je vous le dis, si vous ne changez pas et ne devenez pas semblables à de petits enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume des cieux. »
(Matth., 8, 1-6.)

Le Christ aime l'enfance, car par elle il a débuté en son âme comme en son corps.

Le Christ aime l'enfance, car elle est maîtresse d'humilité, règle d'innocence, modèle de douceur.

Le Christ aime l'enfance : c'est vers elle qu'il oriente les hommes plus âgés, c'est à elle qu'il ramène les vieillards et c'est elle qu'il donne en exemple à tous ceux qu'il élève jusqu'au royaume éternel.

Bien-aimés, le mystère que nous célébrons en ce jour vous invite à ressembler de la sorte aux petits enfants.

Le Sauveur, cet enfant adoré par les mages, vous appelle à l'imitation de cette humilité ; c'est pour montrer quelle gloire il réserve à de tels imitateurs qu'il a consacré par le martyre des enfants nés en même temps que lui, afin que, sortis comme lui de Bethléem et ses égaux par l'âge, ils fussent rendus participants de sa passion.

En conséquence, que l'humilité soit aimée et que tout orgueil soit évité par les fidèles !

Que chacun préfère les autres à soi-même et que nul ne recherche ses propres intérêts, mais ceux d'autrui (I Cor., 10, 24) ; quand tous seront animés par de tels sentiments de bienveillance, le poison de l'envie disparaîtra, car « celui qui s'élève sera abaissé, et celui qui s'abaisse sera élevé » (Luc, 14, 11).

Notre-Seigneur Jésus-Christ l'atteste lui-même, lui qui vit et règne comme Dieu avec le Père et l'Esprit-Saint pour les siècles des siècles.